

# 月にみがきて



更級小学校だより  
No. 3 H27. 6. 1

## 運動会に向けて

6月6日(土)に行われる運動会まで一週間を切りました。今年の運動会テーマは、

**「最後まであきらめず、みんなで全力を出し切ろう」**

となりました。これは、児童会が全校児童にアンケートをとり、決定したものです。このテーマが達成できるように、運動会に向けて準備が整ってきました。

### 【環境が整いました】

20日(水)の朝の活動で、全校による草取りと石拾いを行いました。良い運動会になるように、ご来賓や保護者の皆さんに気持ちよく過ごしていただけるように、精一杯がんばりました。

また、24日(日)には、PTA作業が実施され、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきました。校庭の草取りや土入れ、側溝の掃除、窓ふき、トイレ掃除などをしていただき、お陰様で本当にきれいになりました。合わせて、おやじの会の皆さんには、校庭の土留め作りや校庭の整地をしていただきました。

運動会の主役である子どもたちが、精一杯競技や演技ができる舞台が整いました。本当にありがとうございました。



児童による草取り



おやじの会による土留め作り



草取りをしてくださるPTA会員の方々

### 【練習に熱が入ってきています】

各学年とも、演技や競技の練習を重ねてきています。演技は、観て下さる方々に感動していただけるように、大きく伸び伸びと、またきびきびとした動きとなってきました。競技では、「絶対に勝ちたい」という思いを強くもち、本番さながらに全力で練習しています。



1、2年生の「千曲市歌」



3、4年生の「ロックソーラン」



5、6年生による騎馬戦



入場行進での鼓笛隊



運動会の歌『ゴーゴーゴー』



ラジオ体操もかっこよく



美しい姿勢 1



美しい姿勢 2

### 【迫力ある応援に】

応援練習も始まりました。今年から、応援団員が考えたオリジナルの応援をします。29日(金)にその一部がお披露目されました。赤白ともに大きな声で、体全体で応援することができました。応援団長や応援団のリードが良くできていて、それに応えようとする気持ちが伝わってきました。2時間目休みの自主練習も始まり、運動会までに迫力ある応援になると思います。

環境、演技や競技の練習、入場行進や応援の練習が良いものになってきました。運動会テーマ「最後まであきらめず、みんなで全力を出し切ろう」という運動会になるには、次のことが必要です。

第一に、万全な体調で当日を迎えることです。すべての力を出せるかどうかは、体調に係っています。ご家庭でも体調の管理をして下さい。

第二に、応援です。保護者の皆様、地域の皆様の応援が、子どもたちの背中を押し、練習以上の力を発揮させてくれます。力強い応援をお願いいたします。

子どもたちは、6日(土)に「最後まであきらめない姿」「全力を出し切る姿」を見せてくれると思います。保護者の皆様、地域の皆様も一緒に運動会を盛り上げて下さい。そして、「よくがんばったね」「かっこよかったよ」と、子どもたちを誉めていただければ幸いです。

6月6日(土)、ご近所お誘い合わせの上、お越し下さい。お待ちしております。

(文責 塚田直道)  
気合いいっぱい応援団長



声の大きさに負けない赤組



動きで負けない白組

